
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

２－１

県 民 連 合 ２３番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 県は、宿泊療養施設の受入体制の整備にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、５歳以上１１歳以下の子どもへのワクチン接種に

ついて、市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 陽性となった県民が自身の濃厚接触者を特定する場合

に、判断に迷わないよう考え方を分かりやすく示すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

二 風評の払拭について 知 事 風評・風化戦略

室

知事は、風評払拭に向けた取組をどのように強化していく

のか尋ねたい。

三 復興・創生に向けたＳＤＧｓについて 企画調整部長 復興・総合計画

課

本県の復興・創生に向けたＳＤＧｓの推進について、県の

考えを尋ねたい。

四 コミュタン福島の魅力向上について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、コミュタン福島の魅力向上にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 県民の健康づくりについて 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、働く世代の健康づくりにどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 空き店舗対策について 商工労働部長 商業まちづくり

課

県は、まちなかの空き店舗等の活用にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 風力発電分野の人材育成について 〃 次世代産業課

県は、風力発電メンテナンス分野の人材育成にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

八 森林・林業の振興対策について 農林水産部長 森 林 整 備 課

県は、広葉樹林の再生にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

九 福島空港の利便性向上について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港の利便性向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十 コロナ禍における高校入試について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校入学者選抜における新型コ

ロナウイルス感染症対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一 交通安全対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、高齢歩行者の交通事故防止にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。


